

Rétrospective

Ces sportifs qui ont marqué 2017

Athlétisme, lutte, arts martiaux, boxe, cricket... l'année 2017 a été riche en performances et en sensations pour les athlètes des clubs aulnaysiens. Le Cercle d'escrime a encore fait mouche avec le titre mondial de Jean-Michel Lucenay, déjà auréolé d'une médaille d'or aux Jeux de Rio.

JANVIER

Escrime. Ingrid Ursulet (CE Aulnay) finit deuxième de la Coupe d'Europe des moins de 23 ans.

JUILLET

Escrime. Jean-Michel Lucenay (CE Aulnay) est champion du monde par équipes avec la France, à l'épée.

NOVEMBRE

Escrime. Pascale Appavoupouille (CE Aulnay) est vice-championne du monde vétérans.